

Unas dos mil personas se suman a la marea rosa de la Marcha por la Vida de la AECC

19/10/2015



Un gran número de personas apoyó esta causa | Jesús Cruces.

El cáncer de mama es uno de los tumores con un mayor índice de supervivencia, pues el 85 por ciento de los casos se supera con éxito. Se estima que este año serán diagnosticados unos 26.000 casos solo en España. Hoy se celebra el Día Mundial del Cáncer de Mama y la Asociación Española Contra el Cáncer de Elda-Petrer realizó ayer la Marcha por la Vida para conmemorar esta efeméride. Cada año el número de personas que se suma a este acto en ambas localidades ha ido creciendo, y en esta edición se ha contado con mayor participación, reuniendo a unos dos mil asistentes en la marea rosa. Y es que durante cerca de una hora y media, y a lo largo de más de cinco

kilómetros, esta marcha recordó la lucha que viven miles de mujeres, así como sus familiares, demostrando que no están solas.

El presidente de la asociación, Regino Pérez, se mostró muy agradecido por el incremento de asistentes que se ha contabilizado este año: "Vamos prosperando, se nota que cada año viene más gente, esto se debe a que el cáncer une mucho, la vida es así, hay que luchar para seguir adelante", aunque a la vez lamentó que "es cierto que muchos que vienen pensando en sus seres queridos". Pérez recordó que es importante cuidarse: "Andar y la dieta mediterránea ayuda a la prevención del

cáncer, debemos habituarnos a seguir unas pautas".



La marea rosa recorrió las calles de Elda y Petrer | Jesús Cruces

Por su parte, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, quien se sumó a la marcha junto al edil de Seguridad Ciudadana, José Antonio Amat y la concejala de Salud, y Mujer, Alba García, destacó que "es una marcha solidaria, de recuerdo, lucha y esperanza por las mujeres que padecen cáncer de mama" y añadió que "al igual que la anterior corporación municipal, desde el equipo de gobierno seguiremos apoyando a la AECC en todo lo que podamos".

Tanto desde la Policía Local como desde Protección Civil destacaron que este año la participación ha superado sus expectativas, pues en años anteriores nunca se había llegado a una cifra tan alta.

El cáncer de mama tiene una supervivencia cercana al 85 por ciento, porcentaje que aumenta un 1,4 por ciento cada año. La AECC estima que en 2015 más de 26.000 personas serán diagnosticadas con esta enfermedad. "Es, asimismo, un cáncer paradigmático puesto que una mayor concienciación social sobre su detección precoz y la reducción del riesgo de desarrollarlo, así como un mayor esfuerzo en investigación, han logrado que sea uno de los tumores con mejor pronóstico y mayores índices de supervivencia y cronicación" afirman desde la AECC.



Pérez y Alfaro agradecieron el gran apoyo que tuvo esta jornada | Jesús Cruces

{ phocagallery
view=category|categoryid=102|limitstart=0|limitcount=0}



